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理司关于印发王素卿司长在全国建筑市场监管工作研讨会议

上的讲话的通知（建市招函[2006]70号）各省、自治区建设厅

，直辖市建委，计划单列市建委（建设局），新疆生产建设

兵团建设局，解放军总后营房部工程管理局： 2006年9月27日

至28日，建设部建筑市场管理司在青岛市召开了全国建筑市

场监管工作研讨会议。现将建筑市场管理司王素卿司长在大

会上的讲话印发给你们，请结合实际贯彻执行。 附件：《狠

抓落实，加强监管，进一步规范建筑市场秩序》 --建设部建

筑市场管理司王素卿司长在全国建筑市场监管工作研讨会议

上的总结讲话建设部建筑市场管理司二○○六年十月十六日

狠抓落实，加强监管 进一步规范建筑市场秩序--建设部建筑

市场管理司王素卿司长在全国建筑市场监管工作研讨会议上

的总结讲话（2006年9月28日）同志们： 这次全国建筑市场监

管工作研讨会是一次很重要的会议，经过两天的紧张工作取

得了圆满成功。这次会议在山东省建设厅、青岛市建委的大

力支持和精心安排下，在各位代表的共同努力下，圆满地完

成了各项议程。下面，我结合大家讨论中关心的一些问题和

下一步的几项主要工作谈几点意见，也是对本次会议的一个

总结。 一、会议的基本情况 昨天上午，黄卫副部长的报告，

对近年来的全国建筑市场工作进行了全面总结，充分肯定了

建筑市场监管工作取得的成就，分析了当前的形势和存在的



问题，明确了今后一段时期全国建筑市场监管工作的总体要

求和主要任务。8个省、直辖市和计划单列市建设厅（建委、

建设局）的同志，分别从强化政府监管、创新管理体制和机

制等方面，在会上介绍了他们的经验和做法，5个地区进行了

书面交流。昨天下午与会代表进行了分组讨论，刚才，宇昕

同志对信用体系建设情况专题向大家做了介绍，青岛、河北

做了信息系统演示讲解。各小组召集人在今天大会上进行了

小组总结发言，大家围绕黄部长的报告，结合本地区建筑市

场工作实际，进行了讨论和交流，提出了一些很好的意见和

建议。同志们普遍反映，这次会议开得充实，效率很高，召

开这次全国建筑市场工作研讨会议，非常必要，会议的主题

鲜明，内容集中，对加强建筑市场监管有很重要的借鉴、指

导作用。会议总的来看开得很好、很成功。 二、当前建筑市

场监管的主要工作 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接

下载。详细请访问 www.100test.com 


